

2021年5月31日

各 位

日本学生自転車競技連盟
感染対策委員長 武田彰
(公印省略)

日本学生自転車競技連盟HPの『新型コロナウイルス感染防止に関する通知』欄に掲出のPCR検査に関し、下記の事象が発生いたしましたので、改めてのお願いと併せてお知らせします。

各位におかれましてはご一読のうえ、今後の検査に際し、充分ご注意ください。

記

1. 発生した事象

東亜産業のPCR検査キットを機関にゆうパックで郵送した検体が返送され、事前の郵送検査が間に合わなかった。

2. 原因

日本郵便(株)の方針(下のURLご参照)による。

https://www.post-japanpost.jp/notification/pressrelease/2021/00_honsha/0118_01_01.pdf

3. その他

- (1) 発生した事象に関しては、東京都内の検査機関を直接訪れ、その場でPCR検査を受け陰性が確認されたため、大会に出場できました。

東亜産業のPCR検査の場合、事前に購入した検査キットで採取した検体を、以下の秋葉原・同社検査センターに持ち込めば、郵送よりも早く結果が判明するようです。持ち込みの予約は、現時点では不要です。

＜秋葉原 新型コロナウイルス PCR 検査センター＞ 〒101-0021 東京都千代田区外神田 3-10-8

現時点で木下グループの検査キットは説明書通り適切に梱包すれば輸送可能とのことです。

- (2) 重ねてとなり恐縮ですが、

- ・ PCR検査は大会までに結果が判明するように受検すること
- ・ 結果判明と大会初日ができるだけ近い日となるように受検すること
→ 大会よりも何日も前のPCR検査は意味がありません。
- ・ 健康状態報告ゲーグルフォームは期限までに送信すること

についての徹底をよろしくお願いいたします。

なお、PCR検査は大会毎に受検し、過去の検査結果を使い回すことは検査実施の趣旨に鑑み禁止します。(毎週大会が開催される場合は、毎週PCR検査が必要です。)

以 上

【参考】これまでの掲出通知

2021/05/21 : [PCR検査義務付けの連絡2](#) (PDF)

2021/05/13 : [PCR検査義務付けのご連絡](#) (PDF)